

Vicente destaca la "voluntad política" de Blanco por hacer la Travesía Central

El consejero califica de positiva la Presidencia española de la UE

E.P.

ZARAGOZA.- El consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes del Gobierno de Aragón, Alfonso Vicente, resaltó ayer "la voluntad política" del ministro de Fomento, José Blanco, para construir la Travesía Central del Pirineo (TCP). Vicente se expresó de este modo durante su comparecencia ante el Pleno de las Cortes a petición de CHA.

En su intervención, Alfonso Vicente consideró positivo el semestre de la Presidencia española de turno de la Unión Europea (UE), entre enero y junio de 2010. "Se ha hecho un gran trabajo", proclamó.

Según Vicente, durante el semestre de Presidencia se han producido "importantes" avances en materia de transporte en Aragón. Las prioridades han girado en torno a las redes transeuropeas de transporte, pero también otros como el cielo único europeo y la seguridad en el transporte, recordó.

El consejero indicó que "necesitamos que Francia se implique activamente" en la reapertura del paso ferroviario de Canfranc, y destacó el interés de la región de Aquitania en realizar los estudios pertinentes.

El titular de Transporte defendió el Eje número 16, que comunicará mediante ferrocarril el Norte de África y el puerto de Algeciras con Francia a través de la Travesía Central Pirenaica (TCP).

Según Alfonso Vicente, "las autopistas pirenaicas están soportando unos flujos de tráfico demasiado elevados para su capacidad", en alusión a los históricos pasos de Irún y La Jonquera, en País Vasco y Cataluña.

El popular Antonio Torres señaló que la Cumbre de Ministros de Transportes de la Unión Europea (UE) celebrada este año en Zaragoza fue un "fracaso" para los intereses de Aragón, al igual que todo el semestre de Presidencia española de turno de la UE. Según Antonio Torres, "no hay partida para el Canfranc", en concreto para su reapertura, y "tampoco para la Travesía Central de los Pirineos" en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2011.

El diputado de CHA Bizén Fuster exigió al ministro José Blanco "que sea coherente con lo que se está diciendo desde Aragón", y recordó que el Eje 16 "no es un desideratum del Gobierno de Aragón", sino que "forma parte de la programación del propio Ministerio".

El diputado de IU, Adolfo Barrera, dijo de la TCP que la ahora ministra de Medio Ambiente, Rosa Aguilar, ya firmó un acuerdo con el Gobierno de Aragón du-



Los consejeros Larráz y Vicente charlan con Bizén Fuster (CHA), ayer en las Cortes. A.P.

rante su etapa de consejera de la Junta de Andalucía.

El socialista Ricardo Berdié afirmó que los socialistas "no devaluamos ningún avance político por pequeño que sea" y expresó que los avances conseguidos por los Gobiernos socialistas de Ara-

gón y España son específicamente "no pequeños".

Por su parte, el diputado de PAR Miguel Ferrer aseveró que "lo que se está haciendo es lo que se debe hacer" y consideró que es preciso acortar los plazos de realización de una y otra obra.